

Collège de Cintegabelle



Le collège de **Cintegabelle** a été inauguré le 30 septembre dernier en présence de M. Lionel Jospin ancien 1er Ministre, Ministre de l'éducation nationale, Conseiller Général du canton de Cintegabelle, des 400 élèves, de Georges Méric et des élus départementaux. Ce nouveau bâtiment est classé énergie positive pour favoriser les actions envers la transition écologique :

- * autonomie énergétique en sous-sol
- * ventilation douce
- * utilisation de matériaux à faible impact environnemental...

La construction de ce nouvel établissement, d'une capacité de 480 élèves, permet de faire face à la forte pression démographique du secteur et de délester le collège d'Auterive.

Sur ce lien: tous les renseignements concernant [le collège "Lionel Jospin"](#) de Cintegabelle